

30 Jahre Kirchenvolksbegehren - Initiative zieht gemischte Bilanz

"Wir sind Kirche"-Vorsitzende und Mitinitiatorin Martha Heizer: "Kirchenvolksbegehren war Auftakt, aber Prozess noch nicht abgeschlossen" - Themen und "heißen Eisen" gleich geblieben, "aber die Welt ist anders geworden" - Laienrat-Präsident Mazal: Kirchenvolksbegehren wichtiger Impuls

...

<https://www.katholisch.at/aktuelles/155511/30-jahre-kirchenvolksbegehren-initiative-zieht-gemischte-bilanz>

Zuletzt geändert am 12.10.2025